

La Policía de Artigas logra recuperar miles de dólares sustraídos a través de sofisticadas estafas

Principal



Publicada el: 14/11/24	Visitas: 155
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 12	Puntaje: 4.8

<https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-policia-de-artigas-logra-recuperar-miles-de-dolares-su>
[straídos-a-través-de-sofisticadas-estafas_8399.php](#)



Principal

La Policía de Artigas logra recuperar miles de dólares sustraídos a través de sofisticadas estafas

La Policía de Artigas desmantela redes de estafadores y consigue recuperar miles de dólares robados mediante ingeniosas maniobras fraudulentas.

Clarificación de Caso de Estafa Telefónica en Artigas

La Policía de Artigas ha logrado esclarecer un caso de estafa telefónica que afectó a dos ancianos, de 85 y 86 años, quienes fueron engañados por delincuentes que se hicieron pasar por familiares.

Los estafadores los alertaron sobre una supuesta devaluación económica inminente en el país.

Mediante este engaño, lograron que las víctimas entregaran todos sus ahorros en dólares y pesos uruguayos.

La operación fraudulenta se realizó a través de llamadas telefónicas, donde el estafador insistía en que era esencial poner el dinero a resguardo.

Siguiendo las instrucciones de quien creían que era su familiar cercano, las personas mayores accedieron a entregar la suma total de 3.192 dólares y 218.189 pesos uruguayos.

Para esclarecer ambos delitos, la Policía analizó las imágenes de las cámaras de videovigilancia de la zona, lo que permitió identificar a los implicados y los vehículos utilizados en el ilícito. En el operativo resultante, se incautaron dos automóviles con matrícula brasileña y tres teléfonos celulares, logrando recuperar la totalidad del dinero estafado.

Los detenidos, dos jóvenes de 22 y 29 años, fueron procesados por la Fiscalía como autor y coautor de dos delitos de estafa en régimen de reiteración real.

No obstante, la pena de 15 meses de prisión que se les impuso fue sustituida por un régimen de libertad a prueba, lo que les permitirá cumplir la sentencia sin necesidad de ingresar a prisión.

Fuente: Telenoche

Imágenes

LA POLICÍA DE ARTIGAS LOGRA RECUPERAR MILES DE DÓLARES SUSTRAÍDOS A TRAVÉS DE SOFISTICADAS ESTAFAS

La policia de artigas logra recuperar miles de dolares sustraídos a traves de sofisticadas estafas

Tags

esclarecer, consigue, ingeniosas, robados, artigas, estafadores, delitos, recuperar, desmantela, fraudulentas, uruguayos, maniobras

Noticias relacionadas

4.0 * *Adolescente de 13 años cayó en la trampa del cuento del tío, entregando joyas familiares y dinero a estafadores*

3.9 * *Siete autos robados fueron encontrados en una vivienda y un lavadero en la zona de Casabó; una mujer ha sido detenida*

4.4 * *Récords en los remates de zafra de toros: un éxito rotundo en los promedios alcanzados*

3.7 * *Desmantelan red dedicada al tráfico de autos robados en Montevideo: tres individuos reciben condena con libertad a prueba*

3.8 * *Detienen en Salto a una mujer acusada de perpetrar estafas a través de Marketplace*

4.0 * *Desmantelan red de ladrones tras rastrear vehículos robados gracias al Gps de un automóvil*

4.9 * *Ministerio de Turismo alerta sobre posibles estafas en alquileres turísticos de verano*

3.7 * *Correo Uruguayo emite un aviso sobre posibles fraudes en sus operaciones*

3.8 * *Investigación en curso por la aparición de recetas fraudulentas para una píldora abortiva en el Hospital Pereira Rossell*

4.3 * *Uruguayos en la mira: esperan su extradición a Brasil por presunto lavado de activos*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024